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Верховному Совету Удмуртской АССР 
Совету Министров Удмуртской АСС? 

Удмуртскому обкому КПСС
Президиум Верховного Совета СССР, Совет 

Министров Союза ССР и Центральный Комитет 
Коммунистической партии Советского Союза го
рячо приветствуют и поздравляют рабочих, кол
хозников, интеллигенцию, всех трудящихся 
Удмуртской Автономной Советской Социалисти
ческой Республики с 400-летием добровольного 
присоединения Удмуртии к Русскому государ
ству. Это —  большой национальный праздник 
удмуртского народа, навеки связавшего свою 
судьбу с великим русским народом.

Присоединение Удмуртии к Русскому государ
ству имело глубокое прогрессивное значение для 
ее последующего экономического и культурного 
развития. Возникновение и развитие промышлен
ности в Удмуртии способствовало росту рабочего 
класса из местного населения, приобщению 
удмуртского народа к общероссийскому револю
ционному движению. В совместной борьбе про
тив общих врагов —  царского самодержавия, 
помещиков и капиталистов, а также против ино
земных захватчиков росла и крепла братская 
дружба русского и удмуртского народов.

После победы Великой Октябрьской социали
стической революции начинается но-вая страни
ца в истории Удмуртии. Удмуртский народ полу
чил свою государственность, неисчерпаемые воз
можности для свободного национального развития.

За 40 лет Со-ветской власти в Удмуртии про
изошли глубокие преобразования во всех обла
стях хозяйственной, культурной и общественной 
жизни. Под руководством Коммунистической пар
тии и при братской помощи великого русского 
народа Удмуртия из отсталой и угнетенной; какой 
она была в царской России,, превратилась в одну 
из передовых индустриально-колхозных респуб
лик * Советского Союза. В настоящее время 
в Удмуртии насчитывается более 1.200 пред
приятий металлургической, мапшностроительнсй, 
радиотехнической, лесообрабатывающей, легкой, 
пищевой и других отраслей промышленности. 
Валовая продукция промышленности по сравне
нию с 1913 годом увеличилась более чем 
в 200 раз.

На полях колхозов и совхозов республики 
работают тысячи тракторов, комбайнов и других 
сложных сельскохозяйственных машин. За по-

ПРЕЗИДИУМ ВЕРХОВНОГО 
СОВЕТА СССР

следние годы колхозы и совхозы республики зна
чительно увеличили производство и сдачу госу
дарству продуктов животноводства, а также по
высили урожайность и сдачу государству льно- 
дродукции.

Большие успехи достигнуты удмуртским на
родом в развитии своей культуры, национальной 
по форме, социалистической по содержанию. До 
Октябрьской социалистической революции насе
ление Удмуртии было почти сплошь неграмот
ным. Теперь в республике успешно осу
ществляется всеобщее семилетнее и среднее обра
зование. Здесь работают свыше 1.500 школ, бо
лее 20 специальных средних учебных заведений, 
пять вузов, научно-исследовательский институт 
истории, экономики, языка и литературы, а так
же четыре театра, филармония, цирк, сотни клу
бов, библиотек и много других учреждений куль
туры. Удмуртский народ выдвинул из своей сре
ды многочисленные кадры национальной интел
лигенции —  учителей, врачей, инженеров, агро
номов, зоотехников, деятелей науки, литературы 
и искусства.

Успехи трудящихся Удмуртии в хозяйствен
ном и культурном строительстве ярко свидетель
ствуют о плодотворных результатах проводимой 
партией ленинской национальной политики, 
о великой силе дружбы народов нашей Родины.

Президиум Верховно-го Совета СССР, Совет 
Министров СССР и Центральный Комитет Ком
мунистической партии Советского Союза выра
жают твердую уверенность в том, что рабочие, 
колхозники, интеллигенция, все трудящиеся Со
ветской Удмуртии отметят срой национальный 
праздник дальнейшим подъемом творческой ини
циативы и активности в борьбе за осуществле
ние задач, поставленных IX съездом КПСС 
и последующими решениями Партии и Прави
тельства, и внесут свой достойный вклад в вели
кое дело строительства коммунизма.

Да здравствует и процветает Удмуртская 
Автономная Советская Социалистическая Рес
публика!

Да здравствует ленинская дружба народов 
СССР!

Под руководством Коммунистической партии 
—  вперед, к пооеде коммунизма!

СОВЕТ МИНИСТРОВ ЦЕНТРАЛЬНЫЙ
СОЮЗА ССР КОМИТЕТ КПСС

Советский народ единодушно одобряет 
решение июньского Пленума ЦК КПСС

Мудрое решение партии
Пригородный совхоз «Комсо

молец». Здесь с огромным вооду
шевлением воспринято поста
новление июньского Пленума 
Центрального Комитета КПСС 
«Об отмене обязательных поста
вок и натуроплаты за работы 
МТС, о новом порядке, ценах и 
условиях заготовок сельскохо
зяйственных продуктов». Жи
вотноводы, механизаторы, спе
циалисты делятся своими мыс
лями, горячо одобряя мудрое ре
шение партии. Они полны реши
мости внести новый вклад , в дело 
дальнейшего укрепления социа
листического сельского хозяйст
ва, дать Родине больше молока, 
мяса и других продуктов.

—  Коллектив нашего совхоза, 
—  заявил , главный агроном 
Александр Иванович Бутиков, —  
борясь за претворение в жизнь 
исторических решений XX съез
да КПСС, добивается непрерыв
ного увеличения производства 
продуктов животноводстве. Так, 
в 1957 году' по сравнению с 
1953 годом надои молока увели
чены в два раза. Если в 1953 го
ду мы получали на каждую фу
ражную корову по 1400 литров 
молока, то в 1957 году получили 
почти по 3000 литров.

В этом огромную роль сыгра
ло создание прочной кормовой 
базы. Из года в год расширяется 
площадь под посевы ценнейшей

кормовой культуры —  кукуруз 
зы. В 1953 году совхоз получил 
урожай зеленой массы по 100 
центнеров с гектара, а в 1957 
году —  по 257 центнеров. В те
кущем году урожай зеленой ма;с- 
сы будет еще 'выше. Поэтому 
решено заложить на силос одну 
тысячу тонн зеленой массы. 
Это означает, что на каждую 
корову придется в год по 10 
тонн хорошего корма.

Кроме того, чтобы увеличить 
производство молока, мы органи
зовали «зеленый конвейер». К 
течение всего лета для подкорм -̂ 
ки коров будут использоваться 
озимая рожь, многолетние травы 
(люцерна и клевер), однолетние 
травы (вико-овсяная смесь, су
данка и магар), а также зеленая 
масса кукурузы. Это положи
тельно сказывается на увели
чении надоев молока. План ше
сти месяцев текущего года по 
сдачи молока уже перевыполнен.

За это же время получено око
ло ста центнеров свинины. Та
ким образом план сдачи мяса 
также перевыполнен.

Выполнение постановления 
июньского Пленума ЦК КПСС 
явится новым источником даль
нейшего увеличения, производст
ва сельскохозяйственных про
дуктов. Работники совхоза прини
мают его к неуклонному испол
нению.

Слово энергетиков

У К А З
Президиума Верховного Совета СССР

О НАГРАЖДЕНИИ УДМУРТСКОЙ АВТОНОМНОЙ 

СОВЕТСКОЙ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЙ РЕСПУБЛИКИ 

ОРДЕНОМ ЛЕНИНА

В ознаменование 400-летия добровольного присоединения 
Удмуртии к России и отмечая успехи удмуртского народа в раз
витии промышленности, сельского хозяйства и культуры, наградить 
Удмуртскую Автономную Советскую Социалистическую Республику 
орденом Ленина.

Председатель Президиума Верховного Совета СССР
К. ВОРОШИЛОВ.

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР
М. ГЕОРГАДЗЕ.

Москва, Кремль. 20 июня 1958 г.

О СОЗЫВЕ ДЕВЯТОЙ СЕССИИ СЫЗРАНСКОГО
ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Исполнительный комитет Сызранского городского Совета депу
татов трудящихся доводит до сведения депутатов городского Со« 
ветз, что в среду, 25 июня 1958 года, в 14 часов созывается 
девятая сессия городского Совета депутатов трудящихся шестого 
созыва.

Исполком горсовета депутатов трудящихся на рассмотрение 
городского Совета вносит следующие вопросы:

1. О состоянии и мерах улучшения бытового обслуживания 
населения города.

2. Информация о ходе выполнения решения сессии и предложе
ний дену»313-2 по отчету о работе исполкома горсовета.

Заседание состоится в помещении горкома КПСС,

МНОГОТЫСЯЧНЫЙ митинг 
В СТОЛИЦЕ УДМУРТИИ

ИЖ ЕВСК, 23 июня. (ТАСС). 
С глубочайшим удовлетворением 
встретил удмуртский народ радо
стную весть о награждении Рес
публики орденом Ленина в озна
менование 400-летия добровольно
го присоединения Удмуртии к Рос
сии за большие успехи, достигну
тые в развитии промышленности, 
сельского хозяйства и культуры.

Вчера в праздничном- Ижевске 
в связи с этим состоялся 50-ты
сячный митинг, на котором вы
ступил кандидат в члены Прези
диума ЦК КПСС, Председатель 
Совета Министров РСФСР Д. С. 
Полянский, тепло встреченный 
участниками митинга.

Беседа Н. С. Хрущева 
с королем Непала 

Махендра
22 июня состоялась беседа 

Председателя Совета Министров 
СССР Н. С. Хрущева с королем 
Непала М ахендра Бир Бикрам 
шах Дева. Беседа, во время кото 
рой имел место обмен мнениями 
по интересующим обе стороны 
вопросам, прошла в дружеской 
и теплой обстановке.

На беседе присутствовал Ми
нистр иностранных дел СССР 
А. Аг Громыко^

С большим подъемом и еди
нодушным одобрением встретил 
коллектив ТЭЦ документы июнь
ского Пленума Центрального Ко
митета КПСС. Постановление 
Пленума и дожлад товарища 
Н. О. Хрущева «Об отмене обяза
тельных поставок и натуроплаты 
за, работы МТС, о новом порядке, 
ценах и условиях заготовок 
сельскохозяйственных продук
тов» восприняты как документы 
огромной важности.

—  Постановление июньского 
Пленума ЦК КПСС, —  сказал 
кочегар тов. Суевалов, —  свиде
тельствует о том, что Коммуни
стическая партия неуклонно и 
последовательно проводит в 
жизнь политику укрепления кол
хозного строя, непрерывного по
вышения материального благо
состояния народа. От всей души 
спасибо нашей родной партии за

это. Мы, рабочие, приложим все 
свои силы к тому, чтобы уве
личить свой вклад в дело ус
пешного выполнения народнохо
зяйственных планов, будем тру
диться еще л)учше.

Все энергетики единодушно 
приветствуют мудрое решение 
партии.

—  В4постановлении июньского 
Пленум ЦК КПСС, —  выражая 
мнение коллектива, сказал на
чальник смены тов. Красцев, 
— мы видим залог дальнейшего 
укрепления связей между горо
дом и деревней, нерушимого со
юза рабочего класса и колхоз
ного крестьянства. А это являет
ся прочной гарантией того, что 
социалистическое сельское хо
зяйство будет поднято на новую, 
еще более высокую ступень и 
наше государство станет еще 
крепче и богаче.

Спутник в полете
На б часов утра 23 июня тре

тий искусственный спутник со
вершил 526 оборотов вокруг 
Земли.

Третий спутник и его ракету- 
носитель можно наблюдать ви
зуально в ясную безоблачную по

году утром перед восходом 
солнца от 44 до 53 градуса се
верной широты и вечером после 
захода солнца от 60 до 64 гра-? 
дуса южной широты.

(ТАСС).

К СЛЕТУ РАБКОРОВ
2 июля 1958 года, в 18 часов, 

в помещении горкома КПСС со
стоится городской слет рабкоров, 

В дни подготовки и проведения 
слета состоится смотр стенных га
зет, «боевых листков», «молний» и 
сатирических газет. В связи с 
этим все партийные, профсоюзные

и комсомольские организации 
должны в отдел пропаганды и 
агитации горкома КПСС предста
вить на смотр стенгазеты, «бое
вые листки», «молнии» и сатири
ческие газеты не позднее 27 ию
ня.



К  своем у празщшшжсу

Деятельно готовятся встре
тить свой праздник комсомоль
цы и молодежь паровозного де
по ст. Сызрань 1-я. Молодые 
паровозники систематически во
дят тяжеловесные составы без 
дополнительного набора воды, 
перевозят в них десятки тысяч 
¡народнохозяйственных грузов 
дополнительно к норме. В честь 
своего праздника комсомольско- 
молодежные бригады провели 
более пятисот большегрузных 
составов, в которых перевезено 
сверх плана свыше 100 тысяч 
тонн разнообразных грузов. 
Экономия топлива за этот пе
риод составила больше 1700 

тонн. Благодаря этому комсо
мольцы и молодежь депо смог
ли положить в комсомольскую 
копилку 700 тысяч рублей.

Хороших результатов в со
циалистическом соревнов ании 
за достойную встречу праздни
ка молодежи добились маши
нисты Михаил Муркин, Влади
мир Скарлыгин, Петр Сурков* 
помощники машинистов Юрий 
Кишенков, Степан ртухоз, 
Александр Никифоров, кочегары 
Анатолий Еромасов, Анатолий 
Ум-яров, Вячеслав Федоров, 
строгальщики Петр Амеленьчук, 
Владимир Маслов, токарь Вла
димир Кретов, слесарь Петр 
Сметанин, дефектоскопист Н ел -. 
ля Белкина и многие другие. 
Все они перевыполняют смен
ные задания в полтора—два ра
за.

Наравне с производственной 
деятельностью молодежь депо 
активно участвует в обществен
ной жизни. Уже проведено пять 
молодежных воскресников, в ко
торых приняли участие все 
комсомольцы. На двух воскрес
никах силами молодежи было 
отремонтировано в промывоч
ном цехе пять паровозов. На 
третьем воскреснике собрали 
свыше 60 тонн металлолома, а 
два других были посвящены 
уборке территории депо и обо
рудованию стадиона «Локомо
тив». Наряду с этим в районе 
депо посажено много деревьев, 
цветов, сделано две городош
ных и одна волейбольная пло
щадки.

Сейчас молодежь готовится 
весело провести свой праздник. 
Разработан. план проведения 
праздничных мероприятий. При
обретается материал для изго
товления флажков, гирлянд, 
плакатов и других праздничных 
украшений, которыми будут 
оформлены стадион, вокзал и 
Московская улица. Изготовля
ются 25 факелов, . с которыми 
молодежь примет участие в

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь  
2 стр., 24 июня 1958 г*

Факельном шествии. Другая 
часть комсомольцев и молодежи 
будет праздновать на берегу 
Волги. Туда они захватят с со
бой настольный теннис, сделают 
волейбольную площадку, будут 
кататься на моторных лодках, а 
потом зажгут костер дружбы, 
пригласят на свой праздник 
сельских комсомольцев. Под ду
ховой оркестр будут организова
ны танцы.

Многие комсомольцы и моло
дежь проведут праздник вда
леке от своих товарищей. Они 
поедут отдыхать по туристским 
путевкам в разнообразные кон
цы нашей необъятной Родины. 
Несколько человек уже уехало 
на Кавказ, в Эстонскую ССР, 
в Сочи и Закарпатье. Среди 
них строгальщик П. Амельчук, 
помощник машиниста И. Кир
санов, слесарь А. Кашицын и 
лаборантка И. Водолагова. Го
товятся к  отъезду еще 8 чело
век. Приехавший из Крыма ко
чегар В. Федоров рассказал 
много интересного о посещении 
музея А. П. Чехова, о зд а
нии, где происходила исто
рическая Ялтинская конферен
ция. Рассказал о походах, кото
рые совершали отдыхающие.

Повсюду в цехах молодежь с 
огромным воодушевлением и 
радостью готовится к своему 
празднику — Дню советской 
молодежи..

НА СНИМКЕ: слесарь про
мывочного цеха А. Минеев 
(справа) и комсомолец В. Кор
нилов договариваются, как луч
ше изготовить гайку патрубка 
крана «Эверластинга» для бы
стрейшего выпуска из ремонта 
очередного локомотива.

Текст и фото В. Петрова.

-  » -

Об участии пенсионеров 
в общественной работе

Мы, пенсионеры, проживаю
щие в квартале № 63, пол
ностью одобряем решение 
ВЦСПС о привлечении пенсио
неров к активной общественной 
работе. В настоящее время мы 
имеем такие поручения: входим  
в состав уличного комитета, я в -  

ляемдя общественными сани
тарными уполномоченными.

Выполняемая работа уже вид
на. Квартал приведен в хоро
шее санитарное состояние. Ор
ганизован уход за декоративны
ми деревьями, в весеннее вре
мя произведена посадка 95 но
вых саженцев.

Желательно, чтобы исполком 
горсовета руководил обществен
ной работой пенсионеров через 
депутатов, чтобы нам поруча
лись задания в соответствии с 
нашими способностями и зна
ниями.

Десятова, Пономарев, | 
Володин, Башарин |

и другие пенсионеры, | 
проживающие по улице I 

Плеханова.
■ ■ » ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ • ■ • ■ в * «  I*

Резьбошлифовщик инструмен
тального цеха завода тяжелого 
машиностроения Н. А. Косарев 
работает в бригаде, завоевав
шей в прошлом месяце перехо
дящий вымпел. В этом есть 
значительная доля и его труда. 
Каждый день он сдает в два с 
половиной — три раза продук
ции больше, чем предусмат
ривается сменным заданием.

НА СНИМКЕ: Н. А. Косарев 
за обработкой резьбовых калиб
ров.

Фото К. Николаева.
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ЗАКОНЧИЛСЯ 
XI СЪЕЗД КПЧ

ПРАГА, 22 июня. (Спец. Корр. 
ТАСС). Вчера закончил работу 
XI съезд Коммунистической пар
тии Чехословакии.

Выступивший на заключитель
ном заседании председатель изби
рательной комиссии Р. Барак ог
ласил результаты выборов руко
водящих органов партии. В со
став ЦК КПЧ избрано 97 членов 
и 50 кандидатов. В состав Цент
ральной ревизионной комиссии — 
25 членов.

Слово предоставляется предсе
дателю комиссии по выработке 
резолюции по отчетному докладу 
ЦК КПЧ Я. Доланскому. Он 
предлагает полностью одобрить 
деятельность Центрального Коми
тета и Центральной ревизионной 
комиссии и одобрить проект ре
золюции XI съезда, как директи
вы в борьбе за построение со
циализма. Я. Доланский предла
гает также внести некоторые из
менения в Устав партии. Съезд 
единодушно принимает предложе
ния, внесенные Я. Доланским.

Закрывая съезд, товарищ А. 
Новотный в краткой речи выра
зил уверенность, что его решения, 
направленные на завершение 
строительства социализма, будут, 
безусловно, выполнены. Гаран
тией этого является единство пар
тии и народа, приверженность 
Чехословакии социалистическому 
лагерю и международному рево
люционному движению, вечный 
союз с Советским Союзом. А. Но
вотный благодарит делегации 
братских коммунистических и ра
бочих партий, принявшие участие 
в работе съезда.

Речь товарища Новотного со
провождалась бурными продол
жительными аплодисментами и 
возгласами: «Да здравствует 
КПЧ!», «Да здравствует КПСС!», 
«Да здравствует Советский Со
юз!», «Да здравствует советско- 
чехословацкая дружба!», «Да 
здравствует мировое революцион
ное движение!», «Да здравствует 
мир!».

С огромным воодушевлением 
делегаты съезда приняли привет
ствие XI съезда Коммунистиче
ской партии Чехословакии Ком
мунистической партии Советского 
Союза, Центральному Комитету 
КПСС.

Съезд объявляется закрытым.
Делегаты съезда с воодушев

лением поют «Интернационал».
XI съезд Коммунистической 

партии Чехословакии прошел в 
обстановке огромного политиче
ского подъема, продемонстриро
вав монолитное единство рядов 
Коммунистической партии Чехо
словакии, ее беззаветную предан
ность великому учению марксиз- 
ма-ленинизма, делу пролетарско
го интернационализма.

О БЗО Р СТЕННОЙ ПЕЧАТИ

Газета делается руками 
жителей

Вечереет. На квартире Анны 
Андреевны Галкиной собрались 
члены редколлегии стенной га
зеты «За культуру», выпускае
мой уличным комитетом изби
рательного округа № 191. Сюда 
пришли редактор этой газеты 
пенсионер Яков Варфаламеевич 

Вилюк, члены редколлегии, до
машние хозяйки Евдокия И ва
новна Любавина, Елена Иванов
на Глубокова, пенсионер Юрий 
Андреевич Киряков. Они собра
лись для того, чтобы посове
товаться, какие материалы 
поместить в очередном номере 
газеты, как сделать, чтобы и в 
художественном отношении она 
была лучше оформлена.

У редколлегии есть уже и по
мощники из числа школьников, 
молодежи. Сыновья Анны Анд
реевны Анатолий и Вячеслав 
охотно делают рисунки для га
зеты, старательно оформляют 
заголовки.

Редколлегия уже выпустила 
три номера стенной газеты. И 
наилучшее впечатление остается 
у читателей от третьего номера. 
Юные художники нарисовали 
высокие здания, шлюзы Куй
бышевской ГЭС, ж елая тем с а* 
мым показать мирные устремле
ния советских людей — творцов 
новой жизни. Слева — портрет 
Владимира Ильича Ленина, 
справа — группа ребятишек, иг
рающих в мяч.

Небольшая передовица посвя
щена Международному дню за
щиты детей. В заметке, которая 
помещена ниже, идет речь о 
необходимости устроить при 
домоуправлении детскую пло
щадку.

А вот что пишет рабкор И. П.
Скачков:

— Жильцы т.т. Сясина, Цыпи- 
на, Калинычева, Тихонова и дру
гие принимали активное участие 
в озеленении улиц, дворов.

Автор заметки призывает всех 
граждан последовать их приме
ру.

Любителей зеленых насажде
ний много. Об этом рассказы
вается в корреспонденции «Ук
расим улицы и дворы цветами».

В небольшой заметке под за 
головком «Равняйтесь на луч

ших» называются имена домаш
них хозяек т.т. Максимовой, 
Мурзаевой, Каштановой и дру
гих. строго следящих за соблю- 
дением чистоты и порядка на 
улицах, во дворах.

Редколлегии стенной газеты 
следует посоветовать, чтобы все 
материалы, начиная от передо
вой статьи (которую, кстати 
говоря, не обязательно поме
щать в каждом номере) и 
кончая информацией, были 
построены на основе мест
ных фактов, взятых из жизни 
уличного комитета. Редколлегия 
сделает большое дело, если она 
будет освещать в дальнейшем с 
помощью широкого круга раб
коров не только вопросы благо
устройства (хотя само по себе 
это тоже очень важно), но и во
просы воспитания детей, чаше 
говорить о том, как ведут себя 
юноши и девушки.

Редколлегия газеты хорошо 
сделает, если ознакомит своих 
читателей с решениями майско
го и июньского Пленумов Цент
рального Комитета КПСС, будет 
помещ ать' отклики трудящихся 
на эти решения партии.

Стенная газета призвана бо
роться за здоровый быт, 
критиковать пьяниц и других 
людей, нарушающих нормы со-* 
циалистичеекого общежития, не
радиво относящихся к государ
ственному достоянию — ж ило
му фонду.

Одновременно редколлегия 
стенгазеты выпускает санитар
ный бюллетень, в котором поме
шаются материалы на медицин
ские темы, рассказывается о ра
боте санитарных постов.

Как в стенгазете, так и в са
нитарном бюллетене почти нет 
критических заметок. Этот недо
статок редколлегия должна уст
ранить, выступать смелее и ре
шительнее. Редколлегия вполне 
сможет справиться с этой зада
чей, если будет привлекать к 
выступлению в газете широкий 
круг домашних хозяек, пенсио
неров, юношей и девушек, рабо
чих и служащих предприятий и 
учреждений, живущих в этом 
избирательном округе.

Помогли подшефному колхозу
На колхозных полях появились 

замечательные всходы кукурузы. 
Обширные поля, засеянные этой 
культурой, требуют много рук 
для прополки.

На помощь колхозникам при
шли горожане. В прошлое вос
кресенье 100 учащихся специаль
ного ремесленного училища № 10 
выехали в подшефный колхоз

Юноше, обдумывающему путь в жизнь
Прозвучал последний звонок. 

Окончилась учеба в школе. Д е
сятиклассники сдали экзамены, 
весело провели выпускной вечер.

В боковом кармане пиджака ле
жит аккуратно свернутый голу
бой лист с четко выведенной над
писью «Аттестат зрелости». Кто- 
то, где-то, развернув его, скажет: 
«По математике пять — это хо
рошо, а вот по языку... так себе
— не дается?» Или быть может 
его хозяин осторожно положит 
свой «Аттестат» рядом с комсо
мольской путевкой, собираясь ку- 
да-нибудь на Алтай или в Си
бирь...

Много различных дорог лежит 
перед выпускниками наших школ, 
всех их даже не перечислишь. Л ю 
бой может стать инженером, то
карем, врачом. Словом, каждый 
может выбрать профессию по ду
ше.

Выбрать профессию... Посмот
рим, как выбрали ее три ученика, 
в прошлом году окончившие деся
тый класс в одной и той же шко
ле.

Первый из них — Лев Г. очень 
любил химию. Его часто можно 
было видеть на занятиях химиче
ского кружка, производящего опы
ты, за интересной книгой по хи
мии, и по-праву Л ез считался 
лучшим химиком в классе, да и, 
пожалуй, не только в классе, а 
и во всей школе. Летом, после 
упорной подготовки, Лев посту
пил в Ленинградский фармацевти

ческий институт. В института так 
же, как и в школе, он продолжа
ет настойчиво работать над со
бой. Из него выйдет нужный, по
лезный обществу человек, — с 
полной уверенностью можем 
сказать мы, и не ошибемся. Ув
лечение и мечта помогли * ему 
найти свое место.

Второй — Виктор И. — в ш к>  
ле учился неплохо, хотя учителя 
и говорили, что при желании он 
смог бы учиться только на «хо
рошо» и «отлично». Окончив шко
лу, он тоже хотел поступить в ин
ститут, но не прошел по конкур
су и поступил работать на нефте
перерабатывающий завод. Снача
ла он никак не мог свыкнуться 
с тем, что многие его одноклас
сники поступили в институты, а 
он должен работать, но потом 
привык, да и работа ему при
шлась по душе.

— «Этот год для меня не аро- 
шел напрасно», — говорит Виктор.

Он многое узнал, работа помог
ла ему лучше закрепить и рас
ширить знания, полученные в 
школе, она помогла ему найти 
свой путь в жизни. «На следую
щий год поступлю в нефтяной 
техникум на заочное отделение,
— добавляет он, —  буду работать 
и учиться, как делают теперь ты
сячи юношей и девушек».

Да, для Виктора этот год не 
пропал даром, он тоже нашел се
бя, и тоже сможет добиться сво
ей цели.

имени Куйбышева (село Ива* 
шевка Сызранского района).

З а ’ день работы ребята вместе 
с другими горожанами пропололи 
120 гектаров кукурузы. Особенно 
хорошо трудились на прополке 
учащиеся групп №№ 6 и 7.

Председатель колхоза тов. Ко- 
ротки-н объявил учащимся бла
годарность.

А вот третий из друзей — Ва* 
лерий К. вряд ли нашел правиль
ный путь. Так же, как и Виктор, 
он не смог поступить в институт 
и стал работать. Но работа не 
привлекла его. Он ушел с одного 
места, поступил на другое, нч и 
здесь не думает долго задержи
ваться. Он потерял уважение к 
своей первой профессии и ко вто
рой, а без этого невозможна на
стоящая, вдумчивая работа. Вале
рий не по-настоящему отнесся к 
такому важному делу, как выбор 
своей будущей специальности, а 
разве он не смог бы ее найти, ес
ли бы захотел? Разве не ждут 
наши колхозы, заводы, фабрики 
людей, разве можно стоять в сто
роне от дела, когда весь народ 
охвачен пафосом огромного стро
ительства, цель которого — ком
мунизм! Д а на любой стройке Ка-, 
захстана или Дальнего Востока, 
в любом колхозе или совхозе 
можно найти много \влекатель- 
ных и интересных профессий.

Закончились экзамены в шко
лах. Десятиклассники получают 
аттестаты зрелости. Хочется по
советовать выпускникам: не огор
чайтесь, если вы не попадете в 
институты. Здесь, в роднбм горо
де, вы всегда найдете интересную 
работу, а если вы не хотите 
оставаться здесь, если вы горите 
той боевой романтикой, "которая 
поднимала город на б ёр & ^А ^у ^  
ра, выращивала золотистые хле
ба целины, то не раздумывая, от
правляйтесь на новые стройки.

И. Гольдмахер,



На пусковых объектах

УСТАНОВКУ СДАДИМ В СРОК
Монтажники участка № 1 (на

чальник А. Н. Осадчий, предсе
датель цехкома профсоюза Н. Д. 
Лысак) Сызранского монтажного 
управления № б принимают все 
меры для быстрейшего выполне
ния постановления майского Пле
нума ЦК КПСС о развитии хи
мической промышленности.

На монтаже новой нефтепере
рабатывающей установки —  ат
мосферно-вакуумной трубочки —  
коллектив участка ежемесячно 
перевыполняет плановое задание.

За первый квартал план мон
тажных работ на пусковой уста
новке выполнен на 126,5 процен
та. Снижена против планового 
задания себестоимость и улучше
ны остальные технико-экономи
ческие показатели. Также успеш
но трудятся монтажники и во 
втором квартале.

Лучших результатов в социа
листическом соревновании доби
лись бригады т.т. Н. А. Ананьева, 
Н. Д. Лысака и Н. А. Корнилова, 
которые ежедневно выполняют 
полтора —  два сменных задания.

Благодаря хорошей организа
ции труда и высокой квалифика
ций монтажников имеется реаль
ная возможность закончить мон
таж новой установки досрочно 
на два месяца, и весь пусковой 
комплекс —  к первому октября, 
то есть на месяц раньше уста
новленного срока.

Для успешного выполнения 
этой большой и ответственной за
дачи необходимо устранить те 
недостатки, которые еще, к сожа
лению, имеются и сдерживают 
темпы работы.

Одним из недостатков является 
то, что Куйбышевский завод ме
таллоконструкций поставляет де
тали с браком —  до 60 дефектов 
в корпусе одного резервуара. И 
что еще хуже, этот же завод си
стематически дает монтажникам 
некомплектные металлоконструк
ции.

Так, например, для резервуа
ров завод прислал днища, 
корпуса и кровлю, а опорных 
столиков для монтажа кровли ре
зервуаров не изготовил. Чтобы 
ускорить работы, а также избе
жать простоев пришлось на мон
тажной площадке в полевых усло
виях изготавливать 72 опорных 
столика. Допускаются случаи не

комплектных поставок и других 
видов оборудования.

Большие претензии монтажни
ки предъявляют к коллективу 
Подольского завода тяжелого ма- 
шиностроеотя, продукция которо
го отличается очень низким ка
чеством, а иногда и грубым на
рушением технических условий 
на изготовлении металлоконструк
ций.

Во всех шести ректификацион
ных колоннах, изготовленных 
этим заводом, ответственные де
тали «тарелок» перекошены. 
Сварка пазух —  «карманов» вы
полнена небрежно, а в некоторых 
местах прерывистым швом, что 
уже вовсе недопустимо. В атмо
сферной колонне № 2 не вварен 
штуцер для ввода пара, что пре
дусмотрено и проектом и гаран- 
тируетя паспортом изделия. Это 
уже из рук вон плохо.

Такое качество продукции за- 
водов-поставщиков не способст
вует ускорению строительства 
новой мощной установки, а, на
оборот, тормозит дело, вызывает 
никому не нужные дополнитель
ные затраты денежных средств, 
материалов, времени и труда.

Достаточно сказать, что устра
нение брака и недоделок одного 
Подольского завода тяжелого ма
шиностроения обошлось государ
ству в 100 тысяч рублей. Кол
лективу этого завода следует сде
лать' серьезные выводы для улуч
шения качества своей продукции.

Имеются, к сожалению, и та
кие случаи, когда сам заказчик 
(Сызранский нефтеперерабаты
вающий завод) не способствует

НУЖНЫ МЕТАЛЛИЧЕСКИЕ 
ФОРМЫ

На заводе железобетонных 
изделий изготовляются шлако- 
зольные плиты для внутренних 
перегородок. Только на один 
дом таких плит требуется около 
10 тысяч штук.

Сейчас эти плиты делаются в 
деревянных формах, которые 
быстро выходят из строя. Я 
предлагают изготовить формы 
металлические. Боковые крыш
ки в форумах должны быть на 
шарнирах, а вверху защелки. 
Такие формы дадут возмож
ность увеличить выпуск плит, 
улучшить качество и снизить их 
стоимость,

К. Балберов.

ускорению ввода в эксплуатацию 
новой мощности, а, наоборот, 
тормозит работы.

Можно привести для подтверж
дения такой пример. Металлокон
струкции печей смонтированы 
год тому назад, но необходимое 
жароупорное легированное литье 
заказчик до сих пор не пред
ставил. Для окончания работ по 
технологическим насосным не 
хватает шести насосов.

Кроме этого, задерживается по
ставка стальной 200-миллимет
ровой арматуры. Для ускорения 
работ трубопроводы монтируются 
напрямую без арматуры, после
дующая установка которой потре
бует дополнительных денежных 
расходов, труда и времени.

Строители треста .¡N5 4 улуч
шили свою деятельность и с 
основном своевременно обеспечи
вают монтажников фронтом работ.

Но все-таки до сих пор еще 
сохранилось некоторое отставание 
строителей от темпа монтажа обо
рудования и металло-конструк- 
ций. Например, участок тов. Жда
нова (первое стройуправление тре
ста) непростительно задерживает 
сооружение лотков и железобетон
ных стоек для монтажа трубо
проводов и некоторые другие ра
боты.

Объем работ, запланированный 
на 3-й квартал, монтажники мо
гут выполнять уже сейчас, но для 
этого нужно, чтобы Куйбышев
ский совнархоз ускорил поставку 
стальных труб диаметром 377 и 
529 миллиметров и 50 тонн риф- 
ленно-го железа для покрытия 
технологических лотков на уста
новке.

Нет сомнения в том, что, уст
ранив отмеченные недостатка и 
получив необходимую помощь от 
совнархоза, коллективы монтаж
ников и строителей с честью 
выполнят свои обязательства и 
сумеют в установленный срок 
сдать в эксплуатацию новую неф- 
тепе рерабатывающую установку.

Рейдовая бригада газеты 
«Красный Октябрь» — Ф. Пав
лов, сварщик монтажного управ
ления № 6; Н. Лысак, брига
дир монтажников; В. Трофи
мов, старший прораб управле
ния № 6; В. Гусев, сотрудник 
редакции газеты «Красный 
Октябрь».

Чапаевцы об экспонатах сызранских 
школьников

Недавно школы нашего города I 
и ТОрода Чапаевска обменялись 
выставками экспонатов техниче
ского и художественного творчест
ва учащихся. Такое мероприятие 
организуется впервые. Оно рассчи
тано на расширение обмена опы
том в области политехнизации, 
воспитания навыков в труде у 
школьников, как эта работа 
поставлена в процессе обучения, 
в кружках и студиях городских 
дворцов пионеров. Это интересно 
как для преподавателей, так и са
мих учащихся. Ведь школы двух 
городов соревнуются между собой!

Сызранцы, как и чапаевцы у 
нас, демонстрировали лучшие экс
понаты: изделия из металла, дере
ва и других материалов. Здесь 
были представлены модели реак
тивного пассажирского самолета 
«ТУ-104», межконтинентальной 
баллистической ракеты, макет ко
рабля «Марат», ряд действующих 
радиоприемников и приборов по 
радиотехнике, художественная вы
шивка, швейные изделия, рисунки 
и т. д.

О том, какое впечатление про
извела выставка на посетителей, 
лучше всего говорят отзывы. Их 
записано свыше 50, многие из них 
групповые-. Пишут ученики стар
ших и младших классов, учителя, 
руководители школ, рабочие и 
служащие Чапаевска.

«Посетив выставку детского тех
нического творчества школ Сызра
ни, мы, группа директоров школ 
города Чапаевска, видим большие 
успехи в техническом и художест
венном воспитании подрастающего 
поколения. Об этом свидетельст
вует большинство экспонатов из 
металла, сделанных учащимися 
школ. Хороши и другие экспонаты. 
Видимо, немало потрудились 
для этого учителя. Ж елаем сыз- 
ранцам новых успехов. — Савель
ева, директор школы № 6; Авдю- 
шева, директор школы № 3, Пет
ровский, директор школы № 10. и 
другие».

«Хорошее начало — обмен опы
том, нужно продолжать это и в 
дальнейшем», — отмечает в книге 
отзывов группа работников Ч а
паевского горисполкома.

Работница детского парка г. Ча
паевска тов. Кочубей предлагает 
подобные выставки проводить рет 
гулярно и размещать их в лучщих 
помещениях, где бы можно было 
обеспечить возможность побывать 
на выставке большему числу по
сетителей.

В отзывах очень часто встреча«- 
ются похвальные замечания по ад
ресу авиамоделистов Сызранского 
городского Дворца пионеров к 
школьников, юных вышивальщиц 
и швей, об экспонатах техническо
го кружка школы № 34, который 
сделал хорошие модели порталь
ного крана и других машин.

Были на выставке и те, кто еще 
не учится в школе, но уже загля
дывает на мастерство своих ст$р^ 
ших товарищей. Вот один из отзы
вов такого посетителя. Он напи
сан мамой Бори Клюева.

«Я пошел на выставку вместе с 
мамой. Я еще не учусь, а поэтому 
за меня пишет мама. Мне понра
вилась модель самолета «ТУ», а 
также и других самолетов и ко
раблей. Подрасту скоро и тоже 
буду заниматься в кружке, стро
ить модели».

Вот мечта малыша. Хорошая 
мечта! Она навеяна впечатления
ми, полученными на выставке дет
ского технического и художествен
ного творчества.

* *  *

Нельзя при этом не высказать 
несколько критических замечаний- 
Обменные выставки технического 
и художественного творчества 
двух городов — дело весьма по
лезное. В тоже время эти выстав
ки показали, что у нас в городе 
техническое творчество отстает оя 
требований. Слабо развито мо
делирование, нет стендов по хи
мическому производству, за ис
ключением средней школы № 34*

Посетители выставок как наше
го города, так и города Чапаев
ска правильно советовали, чтобы 
подобные выставки — отчеты о 
детском техническом и художест
венном творчестве чаще устраива
лись. Это будет способствовать 
развитию политехнического обуче
ния, росту достижений юных 
техников.

И. Дубов.

КОМНАТЫ ДЛЯ ПРОСМОТРА ТЕЛЕПЕРЕДАЧ
Лишь только стал работать 

Куйбышевский телецентр, учащие
ся железнодорожного техническо
го и строительного училищ реши
ли купить телевизоры и устроить 
комнаты для коллективного про
смотра телевизионных передач. 
Эту инициативу возглавили коми
теты ВЛКСМ. Стали накапливать 
средства для покупки телевизо
ров — участвовали в воскресни
ках, сборе металлолома и т. д.

И вот куплены телевизоры. Вы
брали марку «Авангард». Д ля кол
лективного просмотра передач 
были отведены специальные ком
наты, обставленные мебелью.

Каждый день, когда трансли
руются тел ев и зонные передачи, в 
комнатах многолюдно. После про
смотра обсуждаются кинофильмы* 
сцены ' спектаклей, выступления 
эстрадных артистов.

НА ВСЕСОЮ ЗНОЙ ПРО М Ы Ш ЛЕНН ОЙ  ВЫ С ТАВК Е

Д ом из п л а с т м а с с
Вступив под своды многоколон

ного павильона «Химическая про
мышленность», посетитель сразу 
попадает в мир необычных строи
тельных материалов. Он идет по 
полу, устланному так называемым 
релином — резиновым линолеу
мом. Квадратный" метр этого заме
чательною синтетического мате
риала вдвое дешевле паркета. Ес
ли учесть, что в ближайшие семь 
лет в стране только за счет госу
дарственных капиталовложений 
будет построено 424 миллиона 
квадратных метров жилой площа
ди, то легко представить, какую 
огромную экономию может дать 
широкое использование релина в 
строительном деле.

Выставленные в первом зале 
павильона экспонаты убедительно 
раскрывают большие перспективы 
применения полимерных материа
лов в строительстве, особенно в 
жилищном. Здесь представлен в 
натуральную величину необычный 
экспонат — макет двухкомнатной 
квартиры экспериментального кар
касно-панельного дома, проект ко
торого создается московскими ар
хитекторами в творческом содру
жестве с химиками.
ЯБ^ 0.^ж ида здании, которое 
намечерф г построить в 1959 году, 
найдут применение самые разно
образные синтетические материа
лы: высококачественные лаки, эма

ли и краски, новые виды облицо
вочных, обивочных и изоляцион
ных материалов, профильные и 
перегородочные детали. Изготов
ленные из дешевых сортов пласт
масс, строительные детали значи
тельно уменьшат затраты труда 
на сооружение дома, исключат 
многие виды отделочных работ, 
преобразят внешний вид жилого 
помещения.

Дом из пластмассовых материа
лов будет сочетать в себе необы
чайную легкость с большой проч
ностью. Каркас и перекрытия его 
будут сделаны из тонких прокат
ных железобетонных конструкций. 
Они составят как бы скелет зд а
ния. Разрез наружных стеновых 
панелей и внутриквартирных пе
регородок показывает, что они со
стоят из трех слоев. Лицевой 
слой изготовлен из стеклопла
ста — нового вида пласти
ка, армированного (усиленно
го) стеклотканью или стеклянны
ми волокнами. Этот материал лег
че дюралюминия, а по прочности 
не уступает цветным металлам и 
сплавам. Внутренность стен и пе
регородок состоит из легкого, по
хожего на пчелиные соты, мате
риала, сделанного из бумаги, про
питанной специальными смолами. 
Внутреняя сторона панели также 
изготовлена из красивого стекло
пласта, придающего квартире при
влекательный, уютный вид. Архи

текторы подсчитали, что примене
ние таких трехслойных панелей 
позволит снизить вес кубометра 
здания по сравнению с кирпичным 
в 26 раз.

Известно, какое огромное значе
ние для удобства жильцов имеет 
звуконепроницаемость м е ж д у  
квартирами и этажами. И здесь 
на помощь строителям в достиже
нии лучшей звукоизоляции при
шел один из бесчисленных видов 
пластмасс — пенопласт. Прессо
ванное древесно-волокнистые пли
ты, пропитанные фенольными смо
лами, в сочетании с прокладками 
из пенополистирола, прекрасно 
выполняют эту задачу. Сверхлег
кий пенопласт обладает высокими 
з в у к  о-и термоизоляционными 
свойствами.

Посетители с интересом рас
сматривают и пробуют на вес 
большую стопу полистироловых 
плит. Один кубический метр этого 
материала весит 30—40 килограм
мов. Пенопласты пойдут не толь
ко на строительство самого дома, 
но и на изготовление многих пред
метов квартирной обстановки. Из 
пенопластов можно делать мяг
кую мебель, матрацы, ковры и 
другие предметы домашнего оби
хода. Древесно-волокнистые пли
ты вместе с древесно-стружечны
ми, фанерными и столярными пли
тами найдут широкое применение 
не только в жилищном строитель
стве, но и в производстве высоко
качественной мебели и помогут 
строителям лишь за один год за 
менить 12 миллионов кубометров 
пиломатериалов.

Ж илые комнаты дома хорошо 
изолированы от кухни и санитар
ного блока дверями особой кон
струкции. Такие двери могут ук
расить любую квартиру. В их из
готовлении широко применены ис
кусственные полимеры.

Двери ведут на кухню. И здесь 
на каждом шагу посетитель стал
кивается с искусственными мате
риалами. Из пластмассы сделаны 
мойка и даж е прозрачная с краси
выми узорами скатерть на кухон
ном столе: это хлорвиниловая 
пленка, полученная химиками из 
каменного угля.

В санитарном блоке квартиры 
сверкает белизной ванна. Неволь
но возникает мысль: может быть, 
это обычная ванна? Но экскурсо
вод рассеивает ваше сомнение. Он 
свободно, без особых усилий од
ной рукой поднимает ванну: она 
тоже пластмассовая.

В разрезе стен виднеются водо
проводные и канализационные 
трубы. Они изготовлены из вини
пласта и поливинилхлорида. Та
кая арматура дешевле и легче ме
таллической, она не ржавеет, не 
требует покраски и не лопается 
в случае замерзания в ней воды. 
Пластмассовые трубы, краны, вен
тили найдут широкое применение 
не только в коммунальном, но и в 
промышленном строительстве.

Из пластиков изготовлены окон
ные коробки и рамы, мебель, пли
нтусы и другие детали, как бы 
подчеркивая, насколько далеко 
простираются возможности ис
пользования дешевых, красивых и 
удобных изделий из полимеров,

на кухонном столе стоит пластмасс 
совая посуда, а в комнате — дет
ские игрушки из искусственных 
материалов. Макет новой кварти
ры показывает, что возможности 
применения пластмасс в строи-» 
тельном деле безграничны.

В постановлении майскрго Пле
нума ЦК КПСС подчеркивается, 
что применение синтетических ма
териалов в промышленности и 
строительстве даст возможность 
повысить производительность тру* 
да, в больших размерах заменять 
черные и цветные металлы и спла
вы, осуществлять дальнейшую ин
дустриализацию строительных ра* 
бот. Новые материалы, отличаю
щиеся высокими качествами, эко
номичностью и богатством красок,, 
позволят строителям создавать 
прочные, удобные и красивые до
ма. Широкое внедрение их в 
строительную технику даст гро
мадную экономию.

Экспонаты павильона «Химиче
ская промышленность» убедитель
но говорят о том, что синтетиче
ским стройматериалам принадле
жит великая будущность.

Д. МИХАЙЛОВ.

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь
3 стр., 24 июня 1958 г.



Основа дальнейшего быстрого лрогресса советского сельского хозяйства
ВАРШАВА, 22 июня. (ТАСС). 

Польская печать комментирует 
доклад Первого Секретаря ЦК 
КПСС Н С. Хрущева и поста
новление Пленума ЦК КПСС об 
отмене обязательных поставок и 
-натуроплаты за работы МТС, о 
новом порядке, ценах и условиях 
заготовок сельскохозяйственных 
продуктов.

В большой статье, посвященной 
этим документам, газета «Жице 
Варшавы» сегодня пишет:

Из различных экономических 
реформ, проведенных в. последние 
годы в Советском Союзе, на пер
вое место, несомненно, выдви
гаются перемены, происходящие в 
сельском хозяйстве. Начиная с 
сентябрьского Пленума ЦК КПСС 
в 1953 году, принимается ряд мер

огромного значения. Возросло чис
ло работников в сельском хозяйст
ве с высшим и средним образова
нием. В течение последних четы
рех • лет государство вложило в 
строительство в сельском хозяйст
ве и в сельскохозяйственное ма
шиностроение больше денежных 
средств, нежели в предыдущие 20 
лет. Эти меры уже привели к весь
ма значительному росту сельско
хозяйственного производства.

Новая реформа, отмечает «Ж и
це Варшавы», несомненно, послу
жит дальнейшему быстрому про
грессу советского сельского хо
зяйства, увеличению доходов кол
хозов и колхозников, дальнейшему 
улучшению снабжения населения 
сельскохозяйственными продукта
ми, а промышленности —  сырьем.

Новый шаг вперед в развитии 
сельского хозяйства

БЕРЛИ Н , 21 июня. (ТАСС). 
Берлинские демократические, га
зеты на первых страницах сооб
щают о решении Пленума Цент
рального Комитета Коммунисти
ческой партии Советского Союза.

Орган ЦК СЕПГ газета «Нейес 
Дейчланд» в комментариях пи
шет, что постановление Пленума 
представляет собор новый шаг 
вперед в развитии сельского хо
зяйства в Советском Союзе.

Как подчеркивает газета, по
стоянному развитию крупного со
циалистического сельского хозяй
ства в СССР способствует огром

ная поддержка, которую оказы
вает сельскому хозяйству госу
дарство. «Нейес Дейчланд» также 
отмечает высокий и . постоянно 
растущий уровень механизации 
сельского хозяйства СССР.

В результате всех этих меро
приятий, а также освоения об
ширных массивов целинных и 
залежных земель, подчеркивает 
газета, Советский Союз уже прев
зошел США по объему производ
ства пшеницы более чем в два 
раза. Эти успехи свидетельствуют 
о высоких темпах развития социа
листического сельского хозяйства.

Пленум ЦК Албанской партии труда
ТИРАНА, 21 июня. (ТАСС). 

В печати сообщается, что 20 июня 
вдесь состоялся пленум Централь
ного Комитета Албанской партии 
труда. Пленум заслушал и обсу
дил доклад первого секретаря ЦК 
АПТ товарища Эхвера Ходжа о 
результатах выборов в Народное 
собрание Народной Республики 
Албании, об итогах Совещания 
представителей коммунистических 
и рабочих партий стран — участ
ниц Совета экономической взаимо
помощи; об антимарксистских и 
антисоциалистических взглядах

группы Тито, вновь проявившихся 
на VII съезде Союза коммунистов 
Югославии и в программе СКЮ, 
а также о необходимости беском
промиссной борьбы за разоблаче
ние, политический и идейный раз
гром современного ревизионизма; 
об участии делегации Албанской 
партии труда в работе VII съезда 
Болгарской коммунистической 
партии и итогах съезда.

Пленум единодушно одобрил 
доклад товарища Энвера Ходжа 
и принял соответствующие реше
ния.

На конференции профсоюзов и трудящихся 
стран Европы

БЕРЛИ Н , 21 июня. (ТАСС). 
Делегаты конференции профсою
зов и трудящихся стран Европы 
продолжают обсуждение вопроса 
«За создание единства действий 
профсоюзов и трудящихся против 
угрозы атомной войны, за разору
жение и мир, за лучшую жизнь 
я  социальный прогресс».

Выступивший на конференции 
председатель Центрального совета 
профсоюзов Болгарии Тодор Пра- 
хов предложил, чтобы участники 
конференции обратились к /п арл а
ментам и правительствам США и 
Великобритании по вопросу о со 
зыве совещания в верхах. Он под
черкнул, что конференция должна 
призвать профсоюзы и трудящих
ся Европы провести «неделю борь
бы против решения бундестага об 
атомном вооружении (Западной 
Германии. — Ред.) и против соз
дания ракетных баз в западно
европейских странах».

Представитель трудящихся
^Бельгии Ш. Верхаген осудил по

литику подготовки войны, прово
димую государствами — участни
ками Североатлантического пакта.

Об активной борьбе рабочего 
класса Италии против размеще
ния на территории этой страны 
ракетных баз говорила вице-сек
ретарь палаты труда Милана 
С. Вешо. Она указала, что эти ба
зы отнюдь не являются средст
вом обороны. С. Вешо подчерк
нула, что широкие массы италь
янского народа с одобрением вос
приняли предложение. Советского 
правительства о заключении меж
ду СССР и Италией, договора о 
дружбе и ненападении...

На конференции выступили 
также представители трудящихся 
Албании, Румынии, Греции, Авст
рии и Норвегии.

Секретарь ВФП Марсель Бра 
огласил приветственное послание 
от португальской делегации, кото
рой не было разрешено выехать 
в Берлин для участия в конферен
ции.

Безработица в Уругвае
М ОНТЕВИДЕО, 22 июня.

¿(ТАСС).В Уругвае в связи со
свертыванием отдельных отраслей 
промышленности, вызванным, 
главным образом, влиянием эконо
мического спада в США, непре
рывно растет безработица. Газета 
«Эль Популар» опубликовала вче
ра неполные данные о безработи
це в ряде отраслей промышленно
сти. Усиление безработицы отме
чается прежде всего в шерстяной, 
строительной, металлургической

отраслях промышленности. С 1953 
по 1957 год число рабочих, заня
тых в строительной промышленно
сти, сократилось более чем на 
пять тысяч человек, в металлурги
ческой промышленности — на 15 
процентов.

Газета отмечает, что сейчас 
почти 70 тысяч человек не имеют 
рабЬты.

Каждый четвертый рабочий 
страны в той или иной степени за 
тронут безработицей.

К ПОЛИТИЧЕСКИМ 
ПЕРЕГОВОРАМ В ТУНИСЕ

ПАРИЖ . 21 июня. (ТАСС). В 
течение нескольких дней в столице 
Туниса происходили переговоры 
между президентом Туниса Ха
бибом Бургибой и председателем 
совета министров Марокко Ах
медом Балафреджем. В опубли
кованном после окончания пере
говоров совместном тунисско- 
марокканском заявлении указы
вается, что правительства двух 
стран решили укреплять и разви
вать сотрудничество, в частности 
координировать свою внешнюю 
политику.

Одновременно в Тунисе проис
ходила конференция представите
лей марокканской партии «Истик- 
ляль», тунисской партии «Неоде- 
стур» и Алжирского националь
ного фронта освобождения.

В опубликованном сегодня 
коммюнике подчеркивается, что 
участники конференции уделили 
особое внимание алжирскому 
вопросу. Они «торжественно 
провозглашают неотъемлемое 
право алжирского народа на су
веренитет и независимость» и за 
являют о решении предпринять 
совместные дипломатические де
марши с целью мирного урегули
рования алжирской проблемы.

Участники конференции отвер
гают политику так называемого 
присоединения Алжира к Фран
ции, «проводимую новым фран
цузским правительством. Эта по
литика, — говорится в коммю
нике, — является . шагом назад, 
даже по сравнению с политикой 
предыдущих французских прави
тельств. Она может привести 
лишь' к усилению кровопролитной 
войны против народа, исполнен
ного решимости сопротивляться 
и бороться за то, чтобы не иметь 
иной национальности, кроме ал
жирской, и существовать в каче
стве свободного и миролюбивого 
народа».

КАМПАНИЯ В США 
ПРОТИВ СОВЕЩАНИЯ 

В ВЕРХАХ
НЬЮ -ЙОРК, 21. июня (ТАСС). 

В последние дни. американская 
печать развернула новую кампа
нию, направленную на дискре 
дитацию идеи совещания на выс 
шем уровне. Газеты настойчиво 
пытаются убедить американцев в 
том, что перспектива совещания 
стала более «отдаленной», а само 
совещание якобы не даст «по
лезных результатов».

Комментируя последнюю пресс- 
конференцию Эйзенхауэра, газета 
«Уолл-стрит джорнэл» пйсала, 
что президент использовал ос
новной тактический прием аме
риканской дипломатии: обвине
ние Советского Союза в том, что 
он создает препятствия для сове
щания в верхах. Цель этой так
тики, указывала газета, заклю
чается в том, чтобы показать 
Западной Европе, Азии и другим 
районам мира, в которых идея 
совещания в верхах пользуется 
огромной популярностью, что 
СССР не хочет совещания глав 
правительств, а Запад хочет.

Федеративная Республика Германии. Во Франкфурте-на-Майне 
в июне состоялись многотысячная демонстрация и митинг протеста 
против атомного вооружения бундесвера.

НА СНИМКЕ: общий вид митинга на площади Ремерберг.
Фото Центральбильд.
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НАРОДЫ ЕВРОПЕЙСКИХ СТРАН ПРОТИВ 
АМЕРИКАНСКИХ РАКЕТНЫХ БАЗ

КОПЕНГАГЕН, 21 июня. 
(ТАСС). Газета «Информашон» 
публикует сообщения о результа
тах опросов, проведенных инсти
тутом общественного мнения в ря
де европейских стран с целью вы
яснения отношения общественно
сти к американским ракетным ба

зам. В Дании, например, против 
американских ракетных баз вы« 
сказалось 58 проц. опрошенных, 
за — 18 проц., в Голландии про
тив — 57 проц., за — 24 проц., 
в Западной Германии против —» 
54 проц., за — 17 проц.

Враждебная провокация в отношении 
посольства СССР в Бонне

БОНН, 21 июня. (ТАСС). Вчера 
во второй половине дня против со
ветского посольства в Бонне была 
устроена наглая враждебная лро- 
вокащ^й. Группа провокаторов и 
хулиганов, собравшаяся перед со
ветским посольством, забросала 
здание камнями и флаконами с 
чернилами. В результате бес
чинств были разбиты стекла в 
окнах посольства, а фасад здания 
залит чернилами. Эти провока
ционные действия сопровождались 
враждебными по отношению к 
Советскому Союзу н советскому 
посольству выкриками из толпы.

Собравшаяся перед посольством 
толпа бесчинствовавших молодчи
ков в значительной мере состояла 
из участников возродившихся в 
Западной Германии фашистских 
организаций и из сбежавших в 
Западную Германию участников 
контрреволюционного путча в Вен
грии.

Как свидетельствуют факты и 
сообщения зарубежной печати, 
указанная антисоветская провока
ция была тщательно подготовлена. 
Некоторые западногерманские га
зеты еще накануне событий опуб
ликовали сообщение, призывавшее 
население принять участие в под
готовляемом нападении на совет
ское посольство. При этом назы
валось даж е время, на которое

назначалось провокационное сбо
рище возле здания посольства. Об 
этом знали официальные власти 
ФРГ, которые, однако, не огради
ли посольство от провокационных 
выходок распоясавшихся антисо
ветских элементов. Осведомлен* 
ные круги в Бонне указывают, что 
о провокации против советского 
посольства было заранее известно 
всем тем, кому надлежит обеспе
чивать нормальные условия дея
тельности и безопасность диплома
тических представительств иност
ранных государств. По-видимому, 
кое-какие круги в Бонне, которые 
не хотят развития нормальных 
отношений между ФРГ и СССР* 
воспользовались приговором, кото,, 
рый вынес венгерский суд глава
рям контрреволюционного мяте
ж а, чтобы подогреть враждебные 
настроения против СССР и нане
сти ущерб отношениям между дву
мя странами. Только этим можно 
объяснить, что полиция, стянутая 
к зданию советского посольства, 
не приняла необходимых мер к 
предотвращению имевших место 
гнусных безобразий, а на деле 
поощряла действия организаторов 
провокационной вылазки против 
советского посольства.

Зам. редактора М. Г. ЖДАНОВ-

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА 
«гХудожественный» 

сТРОЕ ВЫШЛИ ИЗ ЛЕСА» 
Начало сеансов: 9, 10-50, 12-40, 

2-30, 4-30, 6-20, 8-10, 10 час.
«З везда»

На сеансе 11-10
документальный фильм 
«НАВСТРЕЧУ ПЕСНЕ»

На сеансах: 9, 1-20, 3-30, 5-40, 
7-55, 10-10.

«ТИХИП ДОН»
(3 серия).
«гРодина»

«.Я И МОЯ Ж ЕНА»
Начало сеансов: 3, 5, 7, 9 часов. £

Заводоуправление № 9
до 1-го июля с. г. проводит 
набор сменных сушильщиков. 
Лица, не имеющие специальной 
подготовки, будут обучены на 
месте с 1-го июля по 1-е авгу
ста 1958 г. с сохранением зар
платы.

Обращаться: г. Сызрань, 
бывшая контора мельзаводо- 
управления № 9.

( 3 - 1 ) .

СЫЗРАНСКИЙ ТЕХНИКУМ ТРАНСПОРТНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА
Министерства транспортного строительства СССР

О Б Ъ Я В Л Я Е Т
прием учащихся на 1958/59 учебный год на 1-й курс. Техникум 
готовит квалифицированные кадры техников-строителей желез
нодорожного транспорта СССР по широкому профилю: изыска
нию, проектированию, постройке железнодорожного пути.

На 1-й курс принимаются граждане Союза ССР обоего пола 
в возрасте до 30 лет, имеющие образование в объеме 7 классов 
школы и успешно выдержавшие приемные экзамены:

1. По русскому языку и литературному чтению (устно и пись
менно — диктант).

2. По математике (устно).
Срок обучения 4 года. Техникум общежитием не обеспечивает. 

Прием заявлений производится до 31 июля. Медицинскую ко
миссию проходят в техникуме до начала приемных экзаменов. 

Адрес техникума: Сызрань, Советская, 28.

Сызранской автобазе тре* 
буются: кузнец, молотобоец и 
шоферы на автомашины 
МАЗ-205.

Обращаться: Предузловая, 
автобаза Минтрансстроя, от
дел кадров.

( 3 - 1 ) .

Дирекции Сызранского неф
теперерабатывающего завода 
требуются: опытные инженер- 
сметчик и инженер-строитель.

Обращаться в отдел кадров 
завода, пос. Заводской.

(5— 1).

Целиков Петр Александрович, проживающий в г. Сызрани, по улице Река- 
Воложка. конный двор, возбуждает дело о расторжении брака с Целиковой 
Алевтиной Васильевной, проживающей в г. Сызрани,. Карла Либкнехта, 13. 

Дело подлежит рассмотрению в народном суде 2-го. участка г. Сызрани.

Адрес редакции: г. Сызрань, Ульяновская, 70. Телефоны отделов: партийной жизни — 2-95, промышленно-транспортного — 4-28, культуры и быта — 6-38. 
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